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Visionreise



Hal lo ,  du  l iebe  Seele !

I ch  möchte  d ich  heute  mal  te i lhaben lassen  an  den
Erfahrungen meines  persönl ichen Wegs…Ich  werde
dieses  Jahr  30  Jahre  a l t  und ich  habe  vor  mehr  a l s
8  Jahren  meine  sp i r i tue l le  Re ise  bewusst  begonnen.

Vorher  hatte  ich  körper l iche  Beschwerden ,  wurde
immer  wieder  ver letz t  in  meinen Bez iehungen ,
konnte  mich  der  Freundschaft  zu  Frauen n icht
r icht ig  öf fnen ,  war  n ie  mit  mir  se lbst  zufr ieden ,
gest resst  und perfekt ion is t i sch  und hatte  Angst ,
n icht  gemocht  zu  werden .

Der  sp i r i tue l le  Weg ,  d ie  Unterstützung  von Hei le rn
und Mentoren  hat  mein  ganzes  Leben verändert .  

V is ionen waren  schon immer  e in  wicht iger  Te i l
meines  Lebens .  I ch  habe  es  mir  immer  er laubt ,  zu
t räumen,  se i t  i ch  k le in  b in .

Aber  durch  d ie  innere  Arbe i t  an  meinen Themen
und an  meiner  Energ ie  fühl t  s ich  a l les  so  v ie l
le ichter  und machbarer  an .

Vie l  Freude  be im Lesen ,
von Herz  zu  Herz  aus  Andalus ien !

Caro



STEP 1:
Ich lerne mit 5 Jahren schreiben.

1997

Noch bevor  ich  in  d ie  Schule  kamen,  wol l te  i ch  schre iben  können.  Ich  hatte
e in  Buch ,  in  dem ich  d ie  Buchstaben ge lernt  habe  und konnte  es  kaum
erwarten ,  in  d ie  Schule  zu  kommen.  Ich  wol l te  te lefonieren ,  am Schre ibt i sch
s i tzen  -  v ie l le icht  auch insp i r ie r t  durch  meinen Papa ,  der  a l s  Anwalt  v ie l
Büroarbe i t  hatte .

Schon in  der  Grundschule  habe  ich  v ie le  Br iefe  geschr ieben .  Wenn ich  in  den
Ur laub  gefahren  b in ,  habe  ich  mich  im Hote l  e rs tmal  h ingesetzt  und meiner
Oma geschr ieben .  

Schre iben  konnte  ich  von Anfang  an  gut ,  es  hat  mir  Spaß gemacht ,  i ch  war
schnel l  und  wissbeg ier ig .  Es  lag  mir  eben e infach .  Und es  wurde  in  der
Schule  mein  L ieb l ingsfach ,  auf  dem Gymnas ium war  Deutsch  e ines  meiner
dre i  Le is tungskurs-Fächer .  

I ch  wusste  schon a ls  junge  Jugendl iche ,  dass  ich  mal  was  mit  Schre iben
machen wi l l  später .



2002

Neben dem Schre iben  haben mich  d ie  Pferde  schon a ls  K ind  fasz in ier t .  I ch
bin  zu  Hause  mit  v ie len  T ieren  aufgewachsen ,  aber  mein  Papa  wol l te  e rs tmal
n icht ,  dass  ich  Re i ten  gehe ,  we i l  es  ihm zu  gefähr l ich  ersch ien .  

Mit  10  habe  ich  mich  dann durchgesetzt  und for tan  fast  jeden Nachmittag  im
Sta l l  verbracht .  I ch  habe  dort  Verantwortungsbewusstse in ,  Zuver läss igke i t
und v ie l  Achtsamkei t  ge lernt .

Für mich waren die  Pferde,  das Draußensein,  die  Leichtigkeit  der
Natur ein wichtiger Ausgleich zu meinem sonst  sehr kopflastigen
Dasein.  
I ch  war  immer  gut  in  der  Schule  und wol l te  n iemanden enttäuschen .  Be i  den
Pferden habe  ich  mich  geborgen  und angenommen gefühl t  und auch e in
Talent  ausge lebt .

Ich  habe  recht  f rüh  angefangen ,  K indern  Re i tunter r icht  zu  geben und dort
gemerkt ,  dass  d ie  Pferde  auch später  Te i l  meines  Lebens  se in  werden ,  dass
s ie  ung laubl ich  to l le  Lehrmeister  s ind ,  durch  d ie  ich  mich  s tärker  fühle .

STEP 2:
Pferde sind mein Leben.



Spätestens  mit  14  wusste  ich ,  dass  ich  mal  Journa l i s t in  werden möchte .
Meine  E l tern  haben mich  n ie  begrenzt  oder  be läche l t  für  meine  Träume.
Mein  Motto  war  immer  “Lebe  de ine  Träume,  t räume n icht  de in  Leben”  und
das  habe  ich  auch übera l l  h in  geschr ieben .  Natür l ich  wusste  ich  damals
n ichts  übers  Manifest ie ren  oder  V isua l i s ie ren .  K inder  und Jugendl iche
machen ja  a l les  intu i t iv ,  wenn s ie  n icht  gebremst  werden .

Ich  habe  begonnen,  für  d ie  Loka lze i tung  zu  schre iben  und habe  mich  so  g roß
gefühl t  a l s  Ze i tungsreporter in ,  d ie  mit  ihrem Fahrrad ,  K lemmbrett  und St i f t
in  der  Tasche ,  durch  d ie  Dörfer  fährt  und ihr  e rs tes  e igenes  Ge ld  verd ient .

Ich  war  Te i l  des  Redakt ions lebens  und der  dazu  gehör igen  Besprechungen
und das  hat  s ich  a l les  schon so  erwachsen und nach meinem späteren  Leben
angefühl t .
Ich  wol l te  nur  schnel l  d ie  Schule  beenden ,  um endl ich  r icht ig  in  den
Journa l i smus  e intauchen zu  können.

Ich  habe  unbewusst  so  v ie les  manifest ie r t :  I ch  hatte  übera l l  Schre ibsachen
mit ,  habe  über  a l les  Spannende  in  meinem Umfeld  geschr ieben ,  e inen  B log
gestar tet ,  Fotos  von mir  in  “ Journa l i s ten-Posen”  machen lassen  und mir  mein
späteres  Leben a ls  “ rasende  Reporter in”  vorgeste l l t .

STEP 3:
Ich will Journalistin werden.

2006



Mit  17  habe  ich  dann mein  Abi  gemacht  und konnte  endl ich  los legen  mit
meinem Studium Onl ine- Journa l i smus .  Dort  umgeben zu  se in  von
Gle ichges innten ,  ausgezogen von zu  Hause ,  j eden Tag  e intauchen in  den
Journa l i smus  -  das  war  mein  abso luter  Traum.  Ich  habe  mich  n icht  nur
fachl ich  sondern  vor  a l lem persönl ich  entwicke l t  und b in  im Zuge  der
Entwick lungen der  F lücht l ingspol i t ik  auf  mein  abso lutes  Herzensthema
gestoßen:  Reportagen  über  F lücht l inge  in  Deutschland .

Ich  wol l te  schon immer  emot iona le  Geschichten  erzählen  und spannende
Menschen port rät ie ren  und war  dadurch  vo l l  in  meinem Element .  I ch  war  v ie l
draußen unterwegs ,  habe  F lücht l inge  kennenge lernt ,  meine  Bachelorarbe i t
darüber  geschr ieben ,  e rs te  Videos  gedreht ,  in  denen auch ich  se lbst
Pol i ze igewal t  e r lebt  habe .

Auf  e inmal  war  Journa l i smus  n icht  mehr  nur  “schön” ,  sondern  vor  a l lem sehr
ehr l ich  und emot iona l .  Mich  hat  das  n icht  abgehärtet ,  sondern  noch
empathischer  gemacht  und ich  wol l te  d ie  Menschen unbedingt  über  das
Schicksa l  von  F lücht l ingen  aufk lären .  Das  wurde  zu  meiner  Miss ion .  Ich
konnte  sogar  Art ike l  in  g roßen Ze i tungen wie  ZEIT  onl ine  und Süddeutsche
Ze i tung  veröffent l ichen und habe  mich  gehört  gefühl t  mit  meinen Ideen .

2010

STEP 4:
Mein Herz schlägt für Flüchtlings-Themen.



I ch  war  so  le idenschaft l ich  für  meinen Beruf  und habe  das  gar  n icht  re in  a l s
Arbe i t  bet rachtet ,  sondern  a l s  e inen  Herzensauft rag ,  dass  ich  immer  Chancen
gespürt  habe .  Ich  habe  mich  in  e inem Netzwerk  aus  jungen Journa l i s ten
wei ter  geb i ldet ,  b in  mit  anderen  durch  Deutschland gere is t  um Redakt ionen
und Journa l i s ten  kennenzulernen -  und habe  mein  großes  Vorb i ld  Günter
Wal l raf f  kennenge lernt .

Günter  (heute  79 )  i s t  der  bekannteste  deutsche  Enthül lungs journa l i s t ,  der
s ich  schon se i t  über  50  Jahren  für  d ie  Rechte  von Schwarzen ,  Obdachlosen ,
Arbe i tern  und anderen  d iskr imin ier ten  Gruppen e insetzt .  Er  hat  Mi l l ionen
Bücher  verkauft  und i s t  we l twei t  bekannt  mit  se iner  Arbe i t .

Das  i s t  e in  Be isp ie l  meines  Ta lents ,  Chancen zu  erkennen und “na iv”  zu  se in :
Ich  habe  Günter  geschr ieben und um e in  Prakt ikum be i  ihm gebeten ,  um von
ihm zu  le rnen .  Er  hat  mich  e in  paar  Tage  später  e infach  auf  dem Handy
angerufen  und for tan  hatten  wi r  Kontakt .

Er  hat  mich  unterstützt  be i  meinem ersten  Undercover -E insatz ,  3  Monate  im
Lager  von Za lando  in  Erfurt .  Entstanden aus  meiner  “Na iv i tät ”  i s t  e ine  g roße
RTL-Reportage ,  d ie  Mi l l ionen Zuschauer  e r re icht  und e in  r ies iges  Medien-
Echo samt  Auft r i t ten  in  Ta lkshows  für  mich  ausge löst  hat .  I ch  habe  an
se inem Buch mitgeschr ieben und e ine  Festanste l lung  im begehrten
Pr imet ime-Format  “RTL Team Wal l raf f ”  bekommen.

Dort  habe  ich  1  Jahr  festangeste l l t  und daraufh in  a l s  f re ie  Reporter in  mit
unserer  F i lmprodukt ion  catamaranf i lms  mehrere  Jahre  mit  T imo zusammen
Themen umgesetzt  -  undercover  in  Fre i ze i t -  und T ierparks ,  Seniorenheimen,
Behindertene inr ichtungen…

Meine  Vis ion  damals  war  es ,  in  d ie  Fußstapfen  von Günter  Wal l raf f  zu  t reten
und mein  Leben lang  für  d ie  Rechte  von d iskr imin ier ten  Gruppen zu
kämpfen .

STEP 5:
Ich werde Undercover-Reporterin.

2014



Nach e in  paar  Jahren  in  d iesem Job  a l s  Undercover -Reporter in  war  ich
erschöpft  und emot iona l  ausge laugt .  I ch  war  so  empathisch  und habe  so  v ie l
gegeben ,  dass  ich  mich  se lbst  vergessen  habe .

Para l le l  habe  ich  begonnen,  meinen sp i r i tue l len  Weg  zu  gehen .  Ich  wurde
unterstützt  von  e iner  Energ iehe i le r in ,  denn ich  hatte  auch s tarke  körper l iche
Probleme:  B lasen-  und Nierenentzündungen ,  Schlaf los igke i t ,  Migräne…

Ich  habe  be i  RTL unter  anderem desha lb  gekündigt ,  um mich  f re ie r  zu  fühlen
und n icht  mehr  nur  über  Missstände  zu  ber ichten .  Ich  habe  mich  nach mehr
Le icht igke i t  und Pos i t iv i tät  gesehnt  und über  d ie  innere  Hei la rbe i t
begonnen,  an  meiner  Vergangenhei t ,  der  Vergebung  für  Menschen in  meinem
Leben und der  Ausr ichtung  meiner  Energ ie  zu  a rbe i ten .

Ich  wol l te  auch n icht  mehr  -  w ie  d ie  Jahre  zuvor  -  re in  ARBEIT  im Fokus
meines  Lebens  haben .  Ich  wol l te  mich  wieder  fühlen ,  B indungen e ingehen ,
re i sen ,  l angsam in  R ichtung  Fami l ie  denken .  Und ich  hatte  mit  meinem
Partner  schon damals  d ie  Idee ,  e ines  Tages  nach  Andalus ien  auszuwandern .

Ich  brauchte  e ine  Pause  vom harten  Invest igat iv journa l i smus ,  aber  i ch  wol l te
wei ter  Geschichten  erzählen .  Desha lb  haben wi r  dann mit  unserer
F i lmprodukt ion  dre i  Dokumentarf i lme  über  Wi ldpferde ,  d ie  Natur  und
Spi r i tua l i tä t  produz ier t  und ins  K ino  gebracht .  Damit  war  ich  unabhäng ig ,
konnte  spannende  Geschichten  erzählen  und le rnen zu  vert rauen ,  dass  ich
auch davon leben kann.

2017

STEP 6:
Ich mache meine eigenen Kino-Dokumentarfilme.



Über  meine  F i lme konnte  ich  a l s  Reg isseur in  mein  sp i r i tue l les  Know-How
einbr ingen ,  aber  das  war  mir  noch zu  wenig .  I ch  wusste  inzwischen so  v ie l  in
der  Sp i r i tua l i tä t ,  habe  andere  Menschen gecoacht ,  immer  schnel le r
persönl iche  körper l iche  und psychische  Dinge  he i len  können,  dass  in  mir  der
Wunsch wuchs ,  das  g rößer  zu  verbre i ten .

So  habe  ich  HOMANA gegründet ,  a l s  i ch  gerade  f r i sch  schwanger  war  mit
meinem Sohn L ion .  Den Begr i f f  habe  ich  entwicke l t  aus  HO für  Bere i tschaft
und MANA für  Lebenskraft .
Wenn wi r  näml ich  bere i t  dazu  s ind ,  an  unseren  inneren  Themen und
Blockaden zu  arbe i ten ,  entfa l tet  s ich  e ine  Kraft ,  mit  der  wi r  j eden unserer
Träume wahr  machen können.  Das  war  und i s t  meine  Phi losophie  und das
z ieht  s ich  durch  mein  Leben wie  e in  roter  Faden .

B is  zu  d iesem Ze i tpunkt ,  bere i ts  in  den  ersten  6  Berufs jahren  meines  Lebens
habe  ich  a l le  Er fo lge  er lebt ,  d ie  i ch  mir  gewünscht  habe :  Bekannthe i t  im
Fernsehen ,  das  Er re ichen von über  20  Mi l l ionen Menschen ,  e r fo lgre iche
Kinof i lme mit  Bezug  zu  Pferden ,  Kontakte  zu  v ie len  bekannten
Medienmenschen .

Aber  das  Außen i s t  nur  e in  Ergebnis  der  inneren  Arbe i t .  Und das  der  Er fo lg
von da  kommt,  aus  meinem Inneren ,  wo  so  v ie l  pass ie r t  i s t  durch  meine
Bere i tschaft ,  an  mir  zu  a rbe i ten  -  das  wol l te  i ch  vermit te ln .

Mit  HOMANA habe  ich  e ine  Präsenz  auf  Soc ia l  Media  aufgebaut ,  immer  mehr
Menschen gecoacht ,  e inen  Podcast  gegründet  und para l le l  an  meinem Onl ine-
Programm MANA SPIRIT  gearbe i tet ,  in  dem a l l  mein  Wissen  und meine
Erfahrungen gebündel t  auf  den  Punkt  gebracht  und gre i fbar  für  meine
Kl ienten  s ind .

2019

STEP 7:
Ich gründe mein spirituelles Herzensprojekt

HOMANA.



Wo ich  in  den  Jahren  zuvor  vor  a l lem meine  Arbe i t  in  den  Vordergrund
geste l l t  habe ,  i s t  mit  der  Geburt  meines  Sohnes  a l les  mehr  ins  Gle ichgewicht
gekommen.  Meine  F i lmpro jekte  s ind  abso lute  Herzensange legenhei ten  -
insp i r ie rend ,  pos i t iv  und herzöffnend .  Ich  betreue  meinen Sohn gemeinsam
mit  meinem Partner  zu  50 :50  und kann v ie l  an  HOMANA arbe i ten .

Und dann war  es  auch an  der  Ze i t ,  e inen  großen Schr i t t  in  R ichtung  unserer
Lebensv is ion  zu  gehen :  D ie  Auswanderung  nach Andalus ien .

Wir  haben auf  unser  Herz  gehört  und spontan  und mut ig  e inen  großen
Schr i t t  gewagt :  Unsere  Wohnung  mit  e inem s iebenmonat igen  Baby  in  unserer
Mit te  gekündigt ,  a l les  gepackt  und mit  Pferd  und Sachen e in  Haus  zur  Miete
in  Andalus ien  gesucht .

Wenn wi r  den  ersten  Schr i t t  gehen ,  fügt  s ich  der  Rest  von  a l le in  -  und so
haben wi r  e inen  passenden Sta l l  in  der  Nähe  e ines  k le inen  Hauses  mit  Garten
gefunden und e in  Jahr  lang  das  anda lus ische  Leben er forscht .  Und wei ter  an
unseren  Pro jekten  gearbe i tet ,  ganz  or tsunabhäng ig .

2020

STEP 8:
Ich wandere mit meiner Familie 

nach Andalusien aus.
 



Al les  g ing  e inander  über  und hat  s ich  verbunden.  Ich  konnte  immer  mehr  an
meinen HOMANA-Pro jekten  arbe i ten ,  habe  v ie l  gecoacht ,  mich  dabe i
entwicke l t  und mich  se lbst  we i tergeb i ldet  und coachen lassen .  D ie  F i lme
wurden immer  sp i r i tue l le r ,  denn wi r  wurden immer  mehr  verbunden mit
sp i r i tue l len  Kunden,  d ie  ihr  Leben oder  ihr  Pro jekt  dokument ieren  lassen
wol l ten .

Arbe i t  und Pr ivat leben waren  noch weniger  vone inander  get rennt ,  aber  auf
e ine  wohltuende  Art  und Weise  -  abgesehen von st ress igen  Ze i ten .  Wir
fanden den Ausg le ich  immer  mehr  durch  das  entschleunigte  Leben h ier  im
Süden,  d ie  Ze i t  mit  unserem k le inen  Sohn,  d ie  Pferde  gegenüber  in  den
Bergen ,  das  Meer  mit  Boot  in  der  Nähe…

Und wi r  durf ten  le rnen :  Jeg l iche  Ängste  lösten  s ich  von a l le in .  Wei l  w i r
g lückl ich  waren  in  unserer  Lebenss i tuat ion ,  und dadurch  in  hoch
schwingender  Frequenz  von Freude ,  kamen Auft räge ,  Ge legenhei ten  und
vie les  mehr  von ganz  a l le in .  Ge ld  war  ke in  Problem (mehr ) .

2021

STEP 9:
Ich arbeite als spirituelle Mentorin 

und Filmemacherin



Und jetz t ,  j e tz t  b in  ich  angekommen.  Hier  auf  meiner  e igenen F inca  in
Andalus ien .  Am 22 .2 .22  wurde  unser  g roßer  Lebenstraum wahr :  Wir  s ind  in
unser  e igenes  Haus  gezogen ,  mit ten  in  den  Bergen ,  15  Minuten  vom Meer
entfernt ,  mit  P latz  für  Gäste  auf  unserem Grundstück  und den Pferden vor
der  Tür .  A l les  i s t  e ins  geworden .

Auf  unserer  F inca  Suerte  kombin iere  ich  d ie  Le idenschaft  mit  Pferden ,
meine  Arbe i t  a l s  sp i r i tue l le  Mentor in  und das  F i lmemachen:  Ich  arbe i te  mit
meinen Pferden d i rekt  am Haus  und mache  e ine  Ausbi ldung  zur
pferdegestützten  Coachin .  Ich  veransta l te  mit  HOMANA sp i r i tue l le  Retreats ,
d ie  2022 schon fast  a l les  ausgebucht  s ind .  Und ich  wi rke  an  F i lmen a ls
Reg isseur in  und Autor in  mit ,  d ie  wi r  a l s  F i lmprodukt ion  catamaranf i lms  in
Auftrag  bekommen.

Al les  bas ier t  auf  meiner  sp i r i tue l len  Lebense inste l lung  und a l les  geht
ine inander  über .  I ch  habe  n icht  nur  e ine  Berufsbeze ichnung  und ha l te  mich
daran  auch n icht  mehr  fest .  I ch  lebe  meine  Ta lente  v ie l se i t ig  aus ,  aber
schaue  vor  a l lem,  dass  es  s ich  gut  anfühl t  und ich  mit  Le icht igke i t  geben
kann.

2022

STEP 10:
Auf unserer eigenen Finca kombiniere ich 

Spiritualität, Pferde und Filmemachen.
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I ch  f reue  mich ,  wenn ich  d ich  mit  d iesem ePaper  insp i r ie ren  und Impulse
setzen  durf te .  Wenn du  Fragen  hast ,  melde  d ich  gern  jederze i t  über
Instagram oder  per  Mai l .

Lasse  d ich  von mir  außerdem unterstützen  durch :
. . .  täg l ichen Mehrwert  in  Stor ies  &  Posts  auf  Instagram (homana_v is ion )
. . .  meinen Podcast  "HOMANA -  Lebe  de ine  Vis ion"
. . .  HOMANA Retreats  in  Andalus ien
. . .  ePaper  und Onl ine-Workshops  zum Thema Vis ion ,  Se lbst l iebe ,  Fü l le ,
 Persönl ichke i tsentwick lung  (auf  ho-mana .com/shop)


